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„Alles aus einer Hand“ 

Wer?      

Teilnehmer und Teilnehmerinnen sind Menschen mit Migrations·hintergrund oder Menschen mit Flucht·hintergrund. 

Sie müssen aber finanzielle Unterstützung nach dem SGB II bekommen. 

 

 

 

Was?      

Unser Projekt heißt „Alles aus einer Hand“. 

 

 

 

Jedes Projekt hat immer ein Ziel oder mehrere Ziele.  

Unser Ziel ist, Ihnen bei Ihrer Integration in die Gesellschaft und auf den Arbeits·markt zu helfen. 

 

 

 

Für die Integration sollten Sie zuerst Deutsch lernen. Später sollten Sie ohne größere Hilfe oder Unterstützung leben. 

Wir haben für Sie Angebote. Diese Angebote sind unterschiedlich und nur persönlich für Sie. 

Wir begleiten Sie für die Themen wie zum Beispiel: 

 

 

 

 Wie kann ich Deutsch lernen? 

 Wie kann ich eine Wohnung finden? 

 Gibt es für mich andere Angebote in Gießen? 

 Was kann ich in meiner Freizeit machen? 

 Kann ich hier einen Computer·kurs 

besuchen?  

 Kann ich eine Ausbildung machen? 

 

 Welche Arbeit ist gut für mich? 

 Wo und wie kann ich arbeiten? 

 Wie kann ich ein Praktikum oder eine Arbeit 

finden? 

 Wie kann ich mich für eine Arbeit bewerben?  

 Wie kann ich ohne Ihre oder andere 

Unterstützungen in Deutschland leben? 

 

Alles aus einer Hand 427/1704/22 

SGB II ist eine Abkürzung für Sozialgesetz·buch Zweites Buch: SGB II 

gibt Ihnen das Recht auf Grund·sicherung. Grund·sicherung ist Geld 

für zum Beispiel Essen, Trinken und die Wohnung. 

„Alles aus einer Hand“ bedeutet: Wir sind immer für Sie da und wir 

helfen Ihnen beim Leben, bei der Arbeits·suche und beim 

Deutsch·lernen. 

Integration bedeutet: Sie leben in Deutschland, aber Sie fühlen sich 

nicht fremd. Und andere Menschen sehen Sie auch nicht anders. 

begleiten bedeutet: Wir suchen zusammen einen guten Weg. Dann 

gehen wir mit Ihnen auf diesem Weg, bis Sie allein gehen können. 
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Wie lange?      

Zuerst 3 Monate.  

Wenn es für Sie wichtig ist, dann kann man maximal 12 Monate teilnehmen. 

Wo?      

BWHW (Abkürzung für Bildungs·werk der Hessischen Wirtschaft e. V.) 

 

 Sie können zu uns kommen: 

Adresse : Philipp-Reis-Straße 4, 35398 Gießen 

Bus  : 12, 24, GI-41, GI-42  

Stopp  : Philipp-Reis-Straße oder Gottlieb-Daimler-Straße 

 

 Oder Sie können uns anrufen: 

Telefon : 0641 98238-76 (Frau Blankenburg - Team·leiterin/ Projekt·leiterin)  

  0641 98238-77 (Frau Chyczynska - Projekt·leiterin) 

 

 Oder Sie können uns eine E-Mail schreiben: 

E-Mail-Adresse:  

blankenburg.nicole@bwhw.de (Frau Blankenburg - Team·leiterin/ Projekt·leiterin) 

chyczynska.joanna@bwhw.de (Frau Chyczynska - Projekt·leiterin) 

 

ZAUG (Abkürzung für Zentrum Arbeit und Umwelt) 

 Sie können zu uns kommen: 

Adresse : Am Urnenfeld 33, 35396 Gießen 

Bus : 5 

Stopp : Greizer Straße 

 

 Oder Sie können uns anrufen: 

Telefon : 0641 797966-18 (Frau Hantke - Sozial·pädagogin) 

 

 

 Oder Sie können uns eine E-Mail schreiben: 

E-Mail-Adresse: leonie.hantke@zaug.de (Frau Hantke - Sozial·pädagogin) 
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Wie?       

Wir haben auch verschiedene Projekte und Angebote in unterschiedlichen Bereichen wie zum Beispiel:  

Lager/ Logistik/ Transport/ Handel/ Lieferung 

Hotel/ Gast·stätte/ Haus·wirtschaft/ Ernährung/ Gastronomie 

Friseur·handwerk 

Pflege und Betreuung 

KREATIV-WERKSTATT 

Digitalisierung – Möglichkeiten und Umsetzung in verschiedenen Berufs·feldern 

 

Wenn Sie noch mehr Information über das Projekt haben möchten, dann sprechen Sie mit Ihrer persönlichen 

Integrations·fachkraft im Job·center Gießen.  

 

 

 

 

 

 

Das Job·center Gießen ist eine gemeinsame Organisation von der Agentur für Arbeit und von dem Land·kreis Gießen. 

Für die Mitarbeiter und die Mitarbeiterinnen vom Job·center Gießen ist ihre Arbeit sehr wichtig. Sie versuchen so gut 

wie möglich mit Ihnen zusammen·zu·arbeiten. 

 

 

JOB·CENTER GIEßEN 

Adresse : Lahnstraße 59, 35398 Gießen 

Telefon  : 0641 480016-0 

Web·seite : www.jobcenter-giessen.de 

Persönliche Integrations·fachkraft bedeutet: Sie ist ein 

Mit·arbeiter oder eine Mit·arbeiterin vom Job·center. Sie ist 

persönlich für Sie da.   


